

## Predicción para las próximas tres semanas

Información elaborada el jueves 11 de abril de 2024

### Resumen de predicción para los próximos días

En todo el país predominará desde el viernes al domingo un tiempo estable y anticiclónico, con cielos poco nubosos o despejados, y algunos intervalos de nubosidad alta. La excepción serán los litorales gallegos y cantábricos, donde a partir del sábado se prevé nubosidad baja que podría dar lugar a brumas o nieblas costeras. Asimismo se producirá nubosidad de evolución el sábado en la cordillera Cantábrica que se extenderá el domingo a otras zonas del tercio noroeste y Pirineos, con posibilidad de producirse algún chubasco aislado con tormenta, más probable en la propia Cantábrica. No se descarta la presencia de calima en Canarias, en especial en las islas más orientales. Las temperaturas tienden en general a subir en la Península y Baleares, especialmente en el norte y el este peninsulares, quedando por encima de los valores normales para la época en amplias zonas. El domingo no se esperan grandes cambios. Aunque con oscilaciones, en Canarias predominarán los descensos, si bien se mantendrán en valores elevados para la época. Los vientos serán flojos en general, con levante más intenso en Alborán, que en el Estrecho puede llegar a intervalos fuertes y rachas muy fuertes. En Canarias soplarán alisios moderados al principio con tendencia a amainar.

La primera parte de la próxima semana seguirá probablemente con un tiempo anticiclónico y seco en la mayor parte del país. Únicamente se esperan precipitaciones en el extremo norte, y sin descartar el lunes algunos chubascos ocasionalmente tormentosos en la mitad oriental de la Península, que desde el martes podrían repetirse en el este de Cataluña y Baleares. A partir del viernes aumenta de forma importante la incertidumbre, con varios escenarios posibles. Uno de los más probables muestra una baja que entra por el suroeste dejando precipitaciones, que aunque con incertidumbre, presentan mayor probabilidad en la mitad sur peninsular. Las temperaturas descenderán a lo largo de la semana de manera importante, tendiendo a una progresiva normalización. No obstante, se espera que predominen los aumentos en el tercio sur peninsular al principio de la semana, y en la mitad nordeste en la segunda mitad. Los vientos serán de componente norte, con cierzo en el Ebro y tramontana en Ampurdán y este de Baleares. Soplará levante en Alborán y en el resto predominarán las componentes norte y este al principio y, probablemente, sur y este al final del periodo. En Canarias, cielos poco nubosos al principio, aumentando la nubosidad y la probabilidad de precipitaciones hacia el final de la semana. Temperaturas en descenso al principio y con pocos cambios después. Vientos de componentes norte y este, flojos o moderados.

### Tendencia para el período del 15 de abril al 5 de mayo de 2024

Se representan a continuación los mapas de anomalías respecto de la climatología de 20 años del modelo de predicción del Centro Europeo (EPS extendido) de los valores medios semanales de la temperatura a 2 metros en °C y de la precipitación total en mm. Se blanquean las áreas donde la serie de valores previstos del EPS extendido no es significativamente diferente de la climatología del modelo. Las predicciones están sujetas a incertidumbres que se incrementan al aumentar el plazo de predicción.

